
 
第 135 回教育研究評議会議事録 

    

Ⅰ 日  時 平成 27年 11月 19日（木） 14：00～16：02 

 

Ⅱ 出席者 評議員 永田、三明、BENTON、吉川、稲垣、松村、石隈、伊藤（眞）、玉川、中山、山田、 

   西尾、木越、北川、江面、金保、杉本、窪田、古家、篠塚、安藤、宮本、西川、原、 

   真田、中村、遅野井、弥永、伊藤（雅）、阿部、松本（宏）、茂呂、中川、山中、 

   松本（紳）、德永、辻中、馬場、白岩、糸井川、濱名、田中、佐藤、五十嵐 

Ⅲ 議 題 

〔審 議〕 

1 平成 28年度学年暦について ------------------------------------- 〔審議 1資料〕 

2 寄附講座の設置（設置期間の延長）について ---------------------- 〔審議 2資料〕 

3 筑波大学オープンアクセス方針について -------------------------- 〔審議 3資料〕 

4 名誉教授の選考について ------------------------------------------ 〔回収資料〕 

 

〔報 告〕 

1 第 81回経営協議会報告について --------------------------------- 〔報告 1資料〕 

2 平成 26年度に係る業務の実績に関する評価結果について ------------ 〔報告 2資料〕 

3 大学教員におけるコンプライアンスの徹底について ----------------- 〔報告 3資料〕 

4 「筑波大学ファクトブック」について ----------------------------- 〔報告 4資料〕 

5 平成 27 年度重点及び戦略的経費「新たな組織評価の導入推進事業」について〔報告 5資料〕 

6 平成 29年度運営費交付金概算要求等に向けた対応について ---------- 〔報告 6資料〕 

7 財政制度等審議会の動向について --------------------------------- 〔報告 7資料〕 

8 コンプライアンス教育に係る「誓約書」提出状況報告について ------- 〔報告 8資料〕 

9 筑波大学朝永振一郎記念第 10 回「科学の芽」賞の審査結果について  - 〔報告 9回収資料〕 

10 公式ホームページからの情報発信について ------------------------ 〔報告 10資料〕 

11 夏季節電の検証（7月・8月・9月分）について ------------------- 〔報告 11資料〕 

12 筑波大学冬季節電行動計画〔平成 27年度〕について --------------- 〔報告 12資料〕 

13 筑波キャンパス CO2排出量･エネルギー使用量実績（10月分）について 〔報告 13資料〕 

14 筑波大学環境報告書 2015年について --------------------------- 〔席上配付資料〕 

15 山海教授の講演と筑波附属生のシンポジウムについて ------------- 〔席上配付資料〕 

16 イベント開催予定表について ----------------------------------- 〔席上配付資料〕 

17 TSUKUBA SPORTS NEWS FLASH (Vol.44)について ------------------- 〔席上配付資料〕 

18 新進芸術家育成交流作品展 

「FINE ART / UNIVERSITY SELECTION 2015-2016」について -------- 〔席上配付資料〕 

19 平成 28年度教員免許状更新講習開設依頼について ------------------- 〔口頭説明〕 

20 筑波大学基本構想概要 2015について ---------------------------- 〔席上配付資料〕 

 

 

Ⅳ 議 事 

〔審 議〕 

 1  審議 1 資料に基づく審議の結果、原案どおり承認された。また、ウェブサイト上の学年暦カ

レンダーへのアクセスをわかりやすくしてほしい旨の要望があった。 

2  審議 2 資料に基づく審議の結果、原案どおり承認された。 

 



 
3  審議 3 資料に基づく審議の結果、原案どおり承認された。また、論文登録の流れについて

の質疑・応答があった。 

4  稲垣副学長から、回収資料に基づき名誉教授の選考について説明があり、審議の結果、承

認された。 

 

 

〔報 告〕 

 1、2   報告 1 資料及び同 2 資料に基づき、それぞれ報告があった。 

3  報告 3資料に基づき報告があった。また、コンプライアンスの徹底項目に、ハラスメント防止

についての項目追加の要望があった。 

4～6  報告 4 資料～同 6資料に基づき、それぞれ報告があった。 

7  報告 7 資料に基づき報告があった。また、国立大学の学生数と教職員数に関するデータに

ついての質疑・応答があった。 

8～13 報告 8 資料～報告 13 資料に基づき、それぞれ報告があった。 

14  席上配付資料に基づき報告があった。また、同資料を学生にも周知してほしい旨の要望が

あった。 

15～17 席上配付資料に基づき、それぞれ報告があった。 

18  山中芸術系長から、新進芸術家育成交流作品展「FINE ART / UNIVERSITY SELECTION 

2015-2016」について紹介があった。 

19  石隈副学長から、平成 28年度教員免許状更新講習開設に伴う協力要請があった。 

20  永田学長から、筑波大学基本構想概要 2015について説明があり、これに対して質疑・

応答がなされた。 

 

以 上 


